

第69回観桜駅伝 競走大会

2019
平成31年4月14日(日)

旭ヶ丘中学校スタート。

陽光麗らかな日、大勢の観客と桜が応援する！

木村町長の号砲の合図で、今日と言う日を迎えた選手達が記録に向かって飛び出した。



新たなコースを安全に運営する16名の
スポーツ推進委員！

平野会長・小荒井副会長・内河副会長・石井委員
村山委員・野呂委員・山口委員・海老原委員
高橋委員・永島委員・石黒委員・鈴木委員
神尾委員・猪原委員・中田委員・伊藤委員

令和元年 5月26日(日)

シンコースポーツ
寒川アリーナ

寒川町スポーツ推進委員
協議会

「交流会」

伊勢原市スポーツ推進委員
協議会



第一部

晴天に恵まれた交流会、体育館内に元気な声で交わす挨拶を合図に、ボッチャ・ファミリー・バトミントンの競技対抗戦方式で開催された。

結果は…?

第二部

懇親会は、明るい雰囲気いっぱいの中で、声自慢での交流や情報交換を行い、互いの健闘を称え合い令和元年の交流会の幕が降ろされた。





令和元年



2019

10/14(月・祝)

メインアリーナ

さむかわ スポーツデイ ニュースポーツ体験

「ボッチャ・スリーアイズ・スカットボール」

スポーツ推進委員
平野会長・内河副会長
高嶋委員・高橋委員・海老原委員・神尾委員

皆様に体験して頂いた今回のニュースポーは、普段運動の少ない方でも、楽しくチャレンジしていました。
特にボッチャは2020パラリンピックの競技種目なので多くの方が体験していました。

令和元年、寒川スポーツデイは大変多くの方で賑わい楽しんで頂きました。





ニュースポーツ

11/22(金) 開催
寒川サブアリーナ

講習会開催!



向寒と言う言葉を吹き飛ばす元気な声が
体育館に響かせる総勢51名の寒川シニアクラブ連合会が
ボッチャ・シャッフルボード・スカットボールを
6名のスポーツ推進委員指導の元、実施されシニアクラブの
皆様も友好の輪を広げられたひと時でした。



皆様お疲れ様でした。

推進委員スタッフ 野呂委員・田中委員・永島委員
山口委員・石井委員・海老原委員



神奈川県スポーツ推進委員研修会

令和元年
11/23(土) 横浜ラポール

車椅子バスケット体験！

手を使い、腕も使い、腹筋をも使うが
自由にならない車椅子。

更には低い位置からゴールを狙う難しさを
体験された委員の皆様、お疲れ様でした。

頑張ろう
パラリンピック



頑張れ
日本

参加委員
平野会長・鈴木委員・村山委員
高嶋委員・石黒委員



お疲れ様でした。